



SYNDICAT PENITENTIAIRE des SURVEILLANTS

Maison d'Arrêt de MONTAUBAN

affilié à la Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires

LE SERVICE DE NUIT A 3 AGENTS... UNE BANALITE POUR MONTAUBAN !!!

Voici plusieurs mois que les agents postés sont de plus en plus soumis aux nuits à trois... sans que pour autant un allègement des rondes ne soit prévu.. Cette « **HABITUDE** » du service de nuit à 3 va à l'encontre des règles de sécurité de l'établissement et notamment en cas d'incidents graves pouvant survenir au sein de l'établissement (incendie, extraction médicale urgente...) sans oublier les nouveaux entrants car notre « hôtel » est ouvert 24H/24....

Nous affichons pourtant complet !

Mais pas seulement ...

Il va sans dire que la fatigue et la lassitude se fait ressentir chez tous les agents, la plupart résident à plusieurs kilomètres de Montauban et c'est donc en voiture qu'ils rentrent chez eux !

Aujourd'hui les surveillants réclament que les absences soient palliées en amont afin de pouvoir procéder aux rappels nécessaires. A défaut de possibilité de rappels de prévoir un allègement des rondes permettant ainsi de soulager « quelque peu » les agents qui sont déjà fortement sollicités au quotidien.

LE Syndicat 100% Surveillants !

**Le 26 Février 2024
Le Bureau Local SPS- Montauban**

